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５月１２日に学校運営協議会「東栄の子どもと教育を語る会」が開催され

ました。今年度より、市内全中学校ブロックごとに，鶴岡型小中一貫教育を開

始することを受けて、ブロックごとに学校運営協議会を立ち上げることになり

ました。本校の会議の前に藤島ブロックの学校運営協議会が行われ、「藤島

ブロックにおける鶴岡型小中一貫教育の取り組み」の全体計画案と藤島中

学校の学校経営方針を承認いただきました。その後、藤島中学校の授業参

観、鶴岡市教育委員会指導主事に委員の任命と「学校運営協議会」につい

ての説明をしていただきました。 

東栄小学校の会議においては「令和６年度の報告」と「令和７年度の学校経営方針」について、承認いただきました。意

見交換では、「明るく楽しく、学年が違っても誘い合って遊ぶ点がよい」「地域

と学校の関わりがよい」等、よいところを教えていただきました。課題としては、

「読書量が少ない」「子供がいない（少ない）地域と学校との関わりが減少し

ている。」ということが話題になりました。また、学力の向上に向けて「人との関

わりの中で学ぶこと」や「自分で決めて取り組む家庭学習」に期待したい、読

書する子どもを育てるには、大人が読書している姿を見せたり、親子で同じ本

を読んだりして、読書に触れる習慣をつけるといい等の話が出されました。 

いただいた意見を参考にし、今後も地域の皆様と一緒に、『心豊かで活力

に充ちた東栄の子ども』の育成に向けて努めて参ります。ご支援のほどよろし

くお願いいたします。 
 

＜東栄小学校学校運営協議会委員の皆様＞（敬称略） 

会長 渋谷  明 町内会長連絡協議会会長兼同窓会長  奥村 由未 読み聞かせボランティア 

 沓澤  実 東栄地区自治振興会会長  上林  晃 地域有識者 

 太田 純子 民生児童委員 東栄地区代表 副会長 渋谷  裕 東栄小学校 ＰＴＡ会長 

 宮本 正芳 藤島駐在所 東栄地区担当  佐藤 巧也 東栄小学校 ＰＴＡ副会長 

 上林 正利 交通安全協会 東栄分会長  上林 千尋 東栄小学校 ＰＴＡ副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

文責：校長 

 

 
今年も東栄体育祭に向けて『獅子踊り旬

間』が始まりました。上級生が下級生に教

える姿、特に 6年生のリーダーシップに感

心しています。 
当日は、１・２年生は台座において、３・４

年生は身につけての太鼓打ち。５年は袴姿

に太鼓・頭をつけての踊り、

６年生は思いを込めて作っ

たしっぽをつけて踊ります。 

全校でよりよい発表にな

るように頑張っていますの

で、どうぞ楽しみにしていて

ください。  

 

藤島ブロック・東栄小学校運営協議会 

複式・ブロック授業 
今年度から２・３年生が複式、

その他の学年でもブロック授業に

取り組んでいます。次のようなメ

リットもあります。 
 

◎異学年交流による社会性の体得

◎個の学びの時間の確保 

◎固定化されたグループの解消 

◎教師の教材研究の負担軽減 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 雨天が心配されましたが、無事５月１７日（土）に行うことができました。今年度は「東栄地区体育祭」

に向けてのグラウンドの草取りのみならず、体育外用具室の清掃・整理や児童昇降口側溝の清掃にも取り

組みました。気持ちよいグラウンド・環境で、体育祭を迎えられそうです。 

多数のご参加、また、丁寧に快く作業に当たっていただいたこと、本当にありがとう

ございました。 

ししっこ農園 
 今年度も、東栄地区活動センターや地域・保護者・ご家族のボランティア

のご協力により、「ししっこ農園」活動ができます。５月２０日（火）に予定

していた苗植えは２７日（火）に延期となっています。晴れるといいな！ 

 
［文責］教頭 
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 今年度も、下蛸井の上林俊一

様が所有する田んぼをお借り

できることになりました。心よ

り感謝申し上げます。５月２２

日（木）に田植えを行いました。

恵みの雨の中でしたが、第５学

年の児童が、地域指導者の教え

を受け、心を込めて植えまし

た。秋の収穫が楽しみです。 


